

Agradece Cuba a Jamaica por apoyo a la resolución contra el bloqueo



Kingston, 31 oct (RHC) La embajadora de Cuba en Jamaica, Inés Fors Fernández, agradeció este martes el apoyo del gobierno jamaicano a la resolución contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a la mayor Isla de las Antillas.

La diplomática emitió el comunicado en la ceremonia de presentación de su Carta Credencial ante Marcia Gilbert Roberts, secretaria permanente del Ministerio de Relaciones Exteriores y Comercio Exterior de Jamaica.

Ambas naciones cumplirán en diciembre el 45 aniversario del establecimiento de relaciones, y el vigésimo año de los programas de cooperación bilateral en salud y educación, con más de 200 profesionales cubanos en el sector médico y 59 docentes. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/146028-agradece-cuba-a-jamaica-por-apoyo-a-la-resolucion-contr-el-bloqueo>



Radio Habana Cuba